

The Oasis

全員集合で『withコロナ』の学校生活START

学校が再開され1ヶ月が経ちました。6/29(月)から一斉登校での午前・午後日課がスタートしました。緊張していた姿から徐々にではありますが、学校生活にも慣れてきたように感じます。

社会全体が日常生活を取り戻しつつある中、東京都や神奈川県の新型コロナウイルスの感染者数をみると、油断できない状況がまだ続いていることを実感します。さらに、『with コロナ』と共に熱中症への注意も必要になってきました。緊張感をもった生活が当分続きそうです。

《7/6(月)からの登校時間と服装について》

7/6(月)より50分日課の通常の時間割で過ごすこととなります。それに伴い、8:25から朝読書が開始となります。8:25のチャイムが鳴った時には、自分の席に座り読書を開始できるようにしましょう。余裕をもって登校するようにしましょう。

また、服装については今まで短縮授業や消毒の関係で体育の更衣室を使わないために、体育がある日は体操服登校で、それ以外の日は標準服登校になっておりました。

今週から部活動が再開され、7/6(月)からは通常の50分日課に戻り、更衣室の使用が可となります。今年度については、コロナ対策および熱中症対策として、当面の間、体育の授業があるなしに関わらず、標準服か体操服のどちらで登校しても構いません。ご家庭の判断でよろしくお願いいたします。

《3年生のリーダーシップを感じた学年集会》

6月24日(水)に3年生が人との距離をとりながら学年集会を実施しました。事前に、3年生の先生方から今後の予定について伝えると聞いていたので、体育館に行ってみると、そこには、今まで通りタテとヨコの列がしっかり揃い、整列している姿がありました。3年生にとっては最後の中学校生活で、学校行事や部活動など最後にたくさんの思いを持って取り組むと一人ひとりが意気込んでいたことと思います。3年生の先生からは飾らない今の悔しい気持ちと、卒業式に向けて、できる行事に思いを込めて取り組もうという話がありました。色々な思いがある中ではありますが、しっかり受けとめている後ろ姿は本当に素晴らしいなと感じました。今年度は全校で集まる機会は少ないですが、3年生の後ろ姿から学ぶことはたくさんあるなと感じました。1年生、2年生、3年生みんなであつながり、新たな一歩を踏み出していきましょう。

